



# Tras alerta de EE. UU. de acciones militares en la región, Sheinbaum descartó que haya operaciones

■ AMÉRICA LATINA

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, aseguró este 18 de enero que no existe ninguna actividad militar por parte de Estados Unidos que afecte a su país, luego de que la Administración Federal de Aviación advirtiera a compañías aéreas sobre riesgos para el tránsito en el Pacífico. Las amenazas de Washington siguen vigentes luego del despliegue a gran escala en el Caribe que terminaron con la captura del presidente venezolano Nicolás Maduro.

Primera modificación: 18/01/2026 - 23:20

Por: [FRANCE 24](#)



La presidenta de México, [Claudia Sheinbaum](#), aseguró que no existe ninguna actividad militar por parte de [Estados Unidos](#) que afecte el territorio de su país, tras la alerta emitida por Washington el 16 de enero de potenciales maniobras militares en espacio aéreo cercano a México y otros países de la región.

Al ser consultada por la prensa sobre qué tipo de acciones está impulsando la administración Trump en territorio mexicano, la mandataria respondió: "Nada, no hay nada... emitió la SICT (Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes de México) un comunicado".

Al ser repreguntada sobre si actualmente Estados Unidos están llevando a cabo maniobras militares, aseveró: "En territorio nacional, nada".



La reacción de Sheinbaum ocurre luego de que la Administración Federal de Aviación (FAA) emitiera avisos a los aviadores que cubren México y países centroamericanos, así como Ecuador, Colombia y partes del espacio aéreo del océano Pacífico oriental, de una "situación potencialmente peligrosa" en esos espacios "debido a actividades militares" y a posibles interferencias en los sistemas de navegación.

En concreto, las notificaciones, que estarán en vigor por 60 días (hasta marzo), recomiendan a compañías y pilotos extremar las precauciones "al operar en las zonas marítimas sobre el océano Pacífico" en las regiones de información de vuelo en el golfo de California en México, Centroamérica, Panamá, Bogotá y Guayaquil.

Ese mismo día, la SICT afirmó que la medida anunciada por las autoridades estadounidenses es solo de "carácter preventivo", orientada a reforzar "la atención y el cuidado en la operación aérea dentro de determinadas regiones del espacio aéreo".

Asimismo, descartó que ello tuviera implicaciones operativas ni restricciones para México, ni para aerolíneas u operadores mexicanos.

[Tras alerta de EE. UU. de acciones militares en la región, Sheinbaum descartó que haya operaciones - France 24](#)